
2023～2024

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　新年度初めのご挨拶をさせていただき
ます。

　「本日は三条ロータリークラブの七月例
会にお集まりいただき、心より感謝申し
上げます。
　まずはじめに、新たな年度が始まるこ

とをお祝い申し上げます。七月は新たな挑戦や目標を掲げ、
より一層の活気と成果を追い求める大切な月です。この機会
に、私たちのクラブとしても新たなステージに向けた意欲的
な取り組みを進めていきたいと思います。
　私たちのクラブは、地域社会への奉仕活動を通じて多くの
人々に喜びや支援を届けてきました。そして、これからも
その使命を忘れずに、よりよい社会づくりに貢献してまいり
ます。こうした活動は、私たちが持つロータリーの価値観や
理念に基づいています。地域社会の様々な課題に向き合い、
一人ひとりの力を結集させることで、より良い未来へと繋げ
ていくことができます。
　また、私たちのクラブはメンバーの皆様方が互いに学び
合い成長する場でもあります。ロータリークラブの活動を
通じて、新たな知識や技術を習得し、リーダーシップ能力を

高めることができます。私たちは、持続可能なクラ
ブの運営に努めると同時に、メンバーの皆様にとっ
てもより充実した経験や繋がりを提供していきたい
と考えています。
　今月の例会では、さまざまなテーマに関する講演
やディスカッションを通じて、多角的な視点からの
情報交換や意見交換を行いたいと思います。お互い
が有益な情報を得ることで、より良いクラブ運営や
地域社会への貢献ができると信じています。
　最後になりますが、今月もメンバーの皆様方の
ご協力やご支援に心から感謝申し上げます。私たち
が目指す目標に向けて一致団結し、共に成長して
いくことで、より輝かしい未来を築いていくことが
できると確信しています。
　今後ともより一層のご協力をお願い申し上げま
す。ご清聴ありがとうございました。」

と少々読み上げましたが、これは今話題のチャット
GPTのAIに作らせた、「三条ロータリークラブ7月
新年度の会長挨拶を作ってください」と指定して
作らせた文章です。
　お分かりの通り、それらしくは成っていますが、
全くクラブの実情や内容を考慮されていません。
ましてや、感情の伝わるものにはなっていないと
思います。
　人の心を伝えることは、いかに、対面で、感情や
表情を感じながら挨拶や対話をすることが大切かを
改めて知ることが出来ました。
　今年一年間皆様とともに、三条ロータリークラブ
らしく、規律を大切に守りつつ大いに語らい楽しい
クラブ活動をいたしましょう。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎2023年7月のロータリーレートは、1ドル145円です。
◎米山ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」、
  「地区研修・協議会DVD送付のご案内」
◎三条ローターアクトクラブより
  「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月13日（木）【例　会】 19：30～
　　　　　　　　　　　　　【懇親会】 20：00～
　　　会　場【例　会】リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店

◎地区事務所より
  「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　程　7月15日（土）～16日（日）
　　　会　場　新潟東映ホテル
◎地区事務所より
  「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月22日（土）13：30～15：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より
  「クラブ活性化セミナー
　（会員増強セミナー）のご案内」
　　　日　時　7月29日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ1年間が始まります。皆様宜しくお願い
します。三条ロータリークラブ会長として恥か
しくない様に行動していきたいと思います。

成田秀雄さん
　本日よりまたお仲間にいれていただきます。よろ
しくお願いいたします。

荻根澤隆雄さん
　吉井会長、小林幹事、野水SAA、共々お身体大事
に頑張って下さい。楽しみにしております。
成田さん再入会ありがとう！

相場弘介さん
　皆さまのお陰様で大過なく地区小委員長の大役を
終えることができました。会員の皆様、事務局の
宇佐田さん、ご協力本当にありがとうございました。

小林吾郎さん
　一年間よろしくお願いします。
野水靖之さん
　本日より吉井新年度のスタートです。SAA頑張り
ます！！

渡辺良一さん
　吉井年度スタートです！共に頑張りましょう！
渋谷政道さん
　クラブ会報・広報委員長を1年間務めさせていた
だきます。宜しくお願いします。

小越憲泰さん
　いよいよ吉井・小林丸のスタートです。健康に
気を付けて下さい。
清水泰生さん
　寒河江の後任としてお世話になります。よろし
くお願いいたします。

嘉瀬一洋さん
　入会させて頂きまして1年となりました。様々な
学びと関わって下さった皆様に感謝です。これか
らも、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　吉井会長、小林幹事、一年間三条クラブを引っ
張って下さい。
西山徳芳さん
　庭に大輪の百合が咲きました。きれいです。
菊池　渉さん
　新年度のスタートですネ。最近、若いメンバーの
顔が覚えられず沈んでいたのですが、成田さんの
顔は覚えてました。
梨本次郎さん
　先週、DEEP JAPAN ULTRA100（160km）のトレ
ランレースに出場しました。111名中23位で無事
ゴール。やりました！
落合孝夫さん
　3名の新入会員の皆様、ご入会おめでとうござい
ます。
五十嵐晋三さん、 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
小出子恵出さん、 明田川賢一さん、 金子俊郎さん、
石橋育於さん、　 柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、
重山直明さん、　 高橋俊樹さん、　 安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
船越良則さん、　 早川滝徳さん、　 長谷川正実さん、
佐野勝榮さん、　 丸山鉄兵さん
　吉井直樹会長、小林吾郎幹事、野水靖之SAAの
船出をお祝いいたします。一年間よろしくお願い
いたします。

　　　　　　　　7 月 5 日 分　　￥  53,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  53,000
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「クラブアッセンブリー」
吉井直樹 会長

　クラブアッセンブリーです。
　アッセンブリーとは個々の要素
を組み上げ、一つの物を作り上げ
ることを言います。
　三条RCでは例年、委員会活動
の内容を共有してクラブの方向性
を確認する場となっています。

　家庭会合、クラブフォーラム、ガバナー公式訪問
で行われるクラブ協議会など、重なる要素もありま
すが、本日も各委員長に発表をお願いして、今年の
クラブを感じていただきたいと思います。
　そして、お願いです。
　とにかく出席をしてください。お忙しい方が多い
ですからなかなか出席がままならないことがあるか
もしれません。その時は是非メーキャップをしてく
ださい。
　三条3クラブ、近隣には第四分区に7クラブあり
ます。
　ベテランのメンバーの方々はぜひ入会の浅いメン
バーに三条クラブの成り立ちや有様を語ってくだ
さい。
　また、入会の浅いメンバーは積極的にイベントに
参加し、ベテランメンバーに語り掛けてください。
夜例会も含め、楽しい会合にしたいと思います。
　宜しくお願いいたします。

杉山幸英 プログラム委員長
　今年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました杉山です。
宜しくお願い致します。
　プログラム委員会、担当の卓話
は今年度20回です。
　吉井会長さんの要望で今年度は
会員卓話を増してください、との

事です。
　年長会員より当時のロータリーの状況や歴史のお
話を若い会員の皆様に知って頂きたい、との事です。
　また、後半には若い会員のロータリーの考えや
思いもお話し頂きたいと思っております。
　又、外部卓話は2023~2024年度例会・行事計画表
の地区主要行事欄の月間行事に合わせて、例えば
7月は母子の健康月間、9月は基本的教育と識字率
向上月間、4月は環境月間などと有ります。
　母子の健康月間には三条市の保健課にお願い
して、例えば育休他、男性より理解してもらいたい

お話とか。
　環境月間には、ゴミの話とか、下水道の話をお願
いしようと思っております。他にも法務局が是非
卓話をさせて頂きたいとか、転勤された元会員の
寒河江さんより東電の原発についてと、天体望遠鏡
について卓話のお話しが有りました。
　外部卓話・会員卓話を取り混ぜ楽しい卓話に成る
よう、努めたいと思っておりますので、会員の皆様
プログラム委員会より、卓話の依頼がありましたら、
是非快諾をお願い致します。

落合孝夫 会員増強委員長
　今年度、会員増強委員長の落合
です。
　会員増強委員会は、優秀な人材
を捜し当てて三条RCへ入会して
いただくのが役目の委員会です。
　クラブ活性化のためには会員
増強は欠かせません。国際ロータ

リーでも、地区ロータリーでも毎年常に重点項目に
なっています。
　当クラブにおきましては、昨年度スタートは55名。
入会者4名、退会者5名、そして残念ながら中村信一
さんがお亡くなりになり、昨年度末は53名となり
ました。ですが、本日、清水さん、中村友昭さん、
成田さんの3名からご入会いただき、幸先の良い
スタートとなりました。
　会員増強は皆様のご協力をいただかなければ成し
得ません。
　皆様のまわりにロータリアンにふさわしい方がい
らっしゃいましたら、是非ご紹介いただきますよう
お願い致します。

早川滝徳 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を仰
せつかりました早川滝徳です。
　副委員長は相場弘介会員、ほか
会員10名の総勢12名スタートで
1年間頑張っていきます。
　吉井会長から今年度はコロナ禍
も明けたということで、親睦の

活動に関して完全に元に戻してほしいとのお言葉を
頂いておりますので、親睦旅行、各夜例会に関して
は趣向を凝らして会員の皆さんが楽しんで交流して
いただけるよう取り組んでまいります。ただ委員会

メンバーのほとんどがコロナ禍入会で、制限ある
活動しか経験がないメンバーが多数です。先輩方
からご意見を頂きながら、またロータリーの親睦
とは何かということを意識しながら取り組んでいき
ます。
　活動内容としては、早速7月19日に開催予定の
納涼例会、10月の親睦旅行（鎌倉予定）、12月の忘年
例会、2月の新年会、6月の会長幹事慰労会が大きな
事業ですが、その他例会時の受付、お弁当配布など
例会運営も行っていきます。
　コロナ禍からの完全復活の2023-2024年度。先輩
方が築き上げてこられた「三条クラブ」のロータリ
アンとして誇りを持つとともに、仲間意識、連帯感
を意識して活動していきますのでよろしくお願いい
たします。

丸山鉄兵　　　　　　　 
スマイルボックス委員長

　本年度、スマイルボックス委
員会の委員長を仰せつかりまし
た丸山です。
　副委員長は梨本次郎さん、委
員は滝沢亮さん、中林順一さん、
中村和彦さんです。

【委員会の目的】
会員の皆様からその時々にあった出来事などを
共有していただくことで、会員同士の友情を育む
一助とする。また、多くの会員の皆様からスマイ
ルボックスに協力していただき、社会奉仕活動の
財源として活用する。

【委員会の事業項目】
・例会時に会員の皆様から日々の出来事や意見を
BOX用紙に記載していただき会員の皆様に記載
内容を読み上げ共有する。

・例会時にスマイルボックスに協力してもらえる
ように準備する。

　先ず持って本日は53口53,000円のご協力ありが
とうございました。
　入会して2年経ちますが、10数回しか例会に参加
できませんでした。
　委員長職を機に1回も休まない気概で1年間過ごし
たいと思いますので、スマイルボックスへのご協力
よろしくお願いします。

渋谷政道 　　　　　　　
クラブ会報・広報委員長

　今年度、クラブ会報・広報委員
会委員長を仰せつかりました渋谷
です。2023-2024年度クラブ会報・
広報委員会の活動目的を『三条
ロータリークラブの活動を記録し、
内外へ発信・周知することでメン

バー相互の情報共有と、ロータリアンではない一般
の方々に対し三条クラブへの認識と関心を高めるべ
く年間活動を行う』とさせていただきました。
　主だった委員会事業は以下になります。
1. 会長挨拶、卓話、セミナー等の例会内容、各種
奉仕活動等を週報としてまとめ、クラブメン
バーへ配布し周知を図る。

2. ホームページ、SNS（facebook）の管理・運営をし、
日々の活動、週報をUPすることで広くロータリ
アンではない一般の方々へ周知を図る。

3. 緊急措置等により通常例会開催が難しく、Web
例会を開催する際は、その管理・運営を行う。

　1年間皆さまの活動を広く知っていただけるよう
委員会メンバー一丸で臨ませていただきますので
宜しくお願いします。

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
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会 計
直 前 会 長
会長ノミニー
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例会場／TEL ３４－３３１１
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■本日の出席会員数：56名中40名
■先々週出席率：76.36％

【先週のメークアップ】
［6.22］三条東RCへ
・山田富義さん、　中村和彦さん
［6.24］髙橋年度感謝の集い（新潟）へ
・関川　博さん、　相場弘介さん
［6.24］ローターアクト地区協議会（新潟）へ
・相場弘介さん
［6.24］地区ローターアクト大納会（新潟）へ
・相場弘介さん
［6.25］学友会総会（新潟）へ　
・野崎喜一郎さん
［6.26］三条南RCへ
・高橋俊樹さん、　荻根澤隆雄さん、
・斎藤弘文さん、　山田富義さん
［6.27］三条北RCへ
・松永隆夫さん、　渡辺良一さん、
・荻根澤隆雄さん、山田富義さん、
・中村和彦さん、　高橋俊樹さん
［6.29］三条東RCへ
・山田富義さん
［6.29］三条RACへ
・小林卓哉さん、　相場弘介さん、
・石倉政雄さん
［7.3］三条南RCへ
・斎藤弘文さん

「あさがお」

ロータリーの心で
友情を深めよう
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  「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月13日（木）【例　会】 19：30～
　　　　　　　　　　　　　【懇親会】 20：00～
　　　会　場【例　会】リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店

◎地区事務所より
  「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　程　7月15日（土）～16日（日）
　　　会　場　新潟東映ホテル
◎地区事務所より
  「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月22日（土）13：30～15：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より
  「クラブ活性化セミナー
　（会員増強セミナー）のご案内」
　　　日　時　7月29日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ1年間が始まります。皆様宜しくお願い
します。三条ロータリークラブ会長として恥か
しくない様に行動していきたいと思います。

成田秀雄さん
　本日よりまたお仲間にいれていただきます。よろ
しくお願いいたします。

荻根澤隆雄さん
　吉井会長、小林幹事、野水SAA、共々お身体大事
に頑張って下さい。楽しみにしております。
成田さん再入会ありがとう！

相場弘介さん
　皆さまのお陰様で大過なく地区小委員長の大役を
終えることができました。会員の皆様、事務局の
宇佐田さん、ご協力本当にありがとうございました。

小林吾郎さん
　一年間よろしくお願いします。
野水靖之さん
　本日より吉井新年度のスタートです。SAA頑張り
ます！！

渡辺良一さん
　吉井年度スタートです！共に頑張りましょう！
渋谷政道さん
　クラブ会報・広報委員長を1年間務めさせていた
だきます。宜しくお願いします。

小越憲泰さん
　いよいよ吉井・小林丸のスタートです。健康に
気を付けて下さい。
清水泰生さん
　寒河江の後任としてお世話になります。よろし
くお願いいたします。

嘉瀬一洋さん
　入会させて頂きまして1年となりました。様々な
学びと関わって下さった皆様に感謝です。これか
らも、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　吉井会長、小林幹事、一年間三条クラブを引っ
張って下さい。
西山徳芳さん
　庭に大輪の百合が咲きました。きれいです。
菊池　渉さん
　新年度のスタートですネ。最近、若いメンバーの
顔が覚えられず沈んでいたのですが、成田さんの
顔は覚えてました。
梨本次郎さん
　先週、DEEP JAPAN ULTRA100（160km）のトレ
ランレースに出場しました。111名中23位で無事
ゴール。やりました！
落合孝夫さん
　3名の新入会員の皆様、ご入会おめでとうござい
ます。
五十嵐晋三さん、 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
小出子恵出さん、 明田川賢一さん、 金子俊郎さん、
石橋育於さん、　 柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、
重山直明さん、　 高橋俊樹さん、　 安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
船越良則さん、　 早川滝徳さん、　 長谷川正実さん、
佐野勝榮さん、　 丸山鉄兵さん
　吉井直樹会長、小林吾郎幹事、野水靖之SAAの
船出をお祝いいたします。一年間よろしくお願い
いたします。

　　　　　　　　7 月 5 日 分　　￥  53,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  53,000

「クラブアッセンブリー」
吉井直樹 会長

　クラブアッセンブリーです。
　アッセンブリーとは個々の要素
を組み上げ、一つの物を作り上げ
ることを言います。
　三条RCでは例年、委員会活動
の内容を共有してクラブの方向性
を確認する場となっています。

　家庭会合、クラブフォーラム、ガバナー公式訪問
で行われるクラブ協議会など、重なる要素もありま
すが、本日も各委員長に発表をお願いして、今年の
クラブを感じていただきたいと思います。
　そして、お願いです。
　とにかく出席をしてください。お忙しい方が多い
ですからなかなか出席がままならないことがあるか
もしれません。その時は是非メーキャップをしてく
ださい。
　三条3クラブ、近隣には第四分区に7クラブあり
ます。
　ベテランのメンバーの方々はぜひ入会の浅いメン
バーに三条クラブの成り立ちや有様を語ってくだ
さい。
　また、入会の浅いメンバーは積極的にイベントに
参加し、ベテランメンバーに語り掛けてください。
夜例会も含め、楽しい会合にしたいと思います。
　宜しくお願いいたします。

杉山幸英 プログラム委員長
　今年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました杉山です。
宜しくお願い致します。
　プログラム委員会、担当の卓話
は今年度20回です。
　吉井会長さんの要望で今年度は
会員卓話を増してください、との

事です。
　年長会員より当時のロータリーの状況や歴史のお
話を若い会員の皆様に知って頂きたい、との事です。
　また、後半には若い会員のロータリーの考えや
思いもお話し頂きたいと思っております。
　又、外部卓話は2023~2024年度例会・行事計画表
の地区主要行事欄の月間行事に合わせて、例えば
7月は母子の健康月間、9月は基本的教育と識字率
向上月間、4月は環境月間などと有ります。
　母子の健康月間には三条市の保健課にお願い
して、例えば育休他、男性より理解してもらいたい

お話とか。
　環境月間には、ゴミの話とか、下水道の話をお願
いしようと思っております。他にも法務局が是非
卓話をさせて頂きたいとか、転勤された元会員の
寒河江さんより東電の原発についてと、天体望遠鏡
について卓話のお話しが有りました。
　外部卓話・会員卓話を取り混ぜ楽しい卓話に成る
よう、努めたいと思っておりますので、会員の皆様
プログラム委員会より、卓話の依頼がありましたら、
是非快諾をお願い致します。

落合孝夫 会員増強委員長
　今年度、会員増強委員長の落合
です。
　会員増強委員会は、優秀な人材
を捜し当てて三条RCへ入会して
いただくのが役目の委員会です。
　クラブ活性化のためには会員
増強は欠かせません。国際ロータ

リーでも、地区ロータリーでも毎年常に重点項目に
なっています。
　当クラブにおきましては、昨年度スタートは55名。
入会者4名、退会者5名、そして残念ながら中村信一
さんがお亡くなりになり、昨年度末は53名となり
ました。ですが、本日、清水さん、中村友昭さん、
成田さんの3名からご入会いただき、幸先の良い
スタートとなりました。
　会員増強は皆様のご協力をいただかなければ成し
得ません。
　皆様のまわりにロータリアンにふさわしい方がい
らっしゃいましたら、是非ご紹介いただきますよう
お願い致します。

早川滝徳 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を仰
せつかりました早川滝徳です。
　副委員長は相場弘介会員、ほか
会員10名の総勢12名スタートで
1年間頑張っていきます。
　吉井会長から今年度はコロナ禍
も明けたということで、親睦の

活動に関して完全に元に戻してほしいとのお言葉を
頂いておりますので、親睦旅行、各夜例会に関して
は趣向を凝らして会員の皆さんが楽しんで交流して
いただけるよう取り組んでまいります。ただ委員会

メンバーのほとんどがコロナ禍入会で、制限ある
活動しか経験がないメンバーが多数です。先輩方
からご意見を頂きながら、またロータリーの親睦
とは何かということを意識しながら取り組んでいき
ます。
　活動内容としては、早速7月19日に開催予定の
納涼例会、10月の親睦旅行（鎌倉予定）、12月の忘年
例会、2月の新年会、6月の会長幹事慰労会が大きな
事業ですが、その他例会時の受付、お弁当配布など
例会運営も行っていきます。
　コロナ禍からの完全復活の2023-2024年度。先輩
方が築き上げてこられた「三条クラブ」のロータリ
アンとして誇りを持つとともに、仲間意識、連帯感
を意識して活動していきますのでよろしくお願いい
たします。

丸山鉄兵　　　　　　　 
スマイルボックス委員長

　本年度、スマイルボックス委
員会の委員長を仰せつかりまし
た丸山です。
　副委員長は梨本次郎さん、委
員は滝沢亮さん、中林順一さん、
中村和彦さんです。

【委員会の目的】
会員の皆様からその時々にあった出来事などを
共有していただくことで、会員同士の友情を育む
一助とする。また、多くの会員の皆様からスマイ
ルボックスに協力していただき、社会奉仕活動の
財源として活用する。

【委員会の事業項目】
・例会時に会員の皆様から日々の出来事や意見を
BOX用紙に記載していただき会員の皆様に記載
内容を読み上げ共有する。

・例会時にスマイルボックスに協力してもらえる
ように準備する。

　先ず持って本日は53口53,000円のご協力ありが
とうございました。
　入会して2年経ちますが、10数回しか例会に参加
できませんでした。
　委員長職を機に1回も休まない気概で1年間過ごし
たいと思いますので、スマイルボックスへのご協力
よろしくお願いします。

渋谷政道 　　　　　　　
クラブ会報・広報委員長

　今年度、クラブ会報・広報委員
会委員長を仰せつかりました渋谷
です。2023-2024年度クラブ会報・
広報委員会の活動目的を『三条
ロータリークラブの活動を記録し、
内外へ発信・周知することでメン

バー相互の情報共有と、ロータリアンではない一般
の方々に対し三条クラブへの認識と関心を高めるべ
く年間活動を行う』とさせていただきました。
　主だった委員会事業は以下になります。
1. 会長挨拶、卓話、セミナー等の例会内容、各種
奉仕活動等を週報としてまとめ、クラブメン
バーへ配布し周知を図る。

2. ホームページ、SNS（facebook）の管理・運営をし、
日々の活動、週報をUPすることで広くロータリ
アンではない一般の方々へ周知を図る。

3. 緊急措置等により通常例会開催が難しく、Web
例会を開催する際は、その管理・運営を行う。

　1年間皆さまの活動を広く知っていただけるよう
委員会メンバー一丸で臨ませていただきますので
宜しくお願いします。

2



会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　新年度初めのご挨拶をさせていただき
ます。

　「本日は三条ロータリークラブの七月例
会にお集まりいただき、心より感謝申し
上げます。
　まずはじめに、新たな年度が始まるこ

とをお祝い申し上げます。七月は新たな挑戦や目標を掲げ、
より一層の活気と成果を追い求める大切な月です。この機会
に、私たちのクラブとしても新たなステージに向けた意欲的
な取り組みを進めていきたいと思います。
　私たちのクラブは、地域社会への奉仕活動を通じて多くの
人々に喜びや支援を届けてきました。そして、これからも
その使命を忘れずに、よりよい社会づくりに貢献してまいり
ます。こうした活動は、私たちが持つロータリーの価値観や
理念に基づいています。地域社会の様々な課題に向き合い、
一人ひとりの力を結集させることで、より良い未来へと繋げ
ていくことができます。
　また、私たちのクラブはメンバーの皆様方が互いに学び
合い成長する場でもあります。ロータリークラブの活動を
通じて、新たな知識や技術を習得し、リーダーシップ能力を

高めることができます。私たちは、持続可能なクラ
ブの運営に努めると同時に、メンバーの皆様にとっ
てもより充実した経験や繋がりを提供していきたい
と考えています。
　今月の例会では、さまざまなテーマに関する講演
やディスカッションを通じて、多角的な視点からの
情報交換や意見交換を行いたいと思います。お互い
が有益な情報を得ることで、より良いクラブ運営や
地域社会への貢献ができると信じています。
　最後になりますが、今月もメンバーの皆様方の
ご協力やご支援に心から感謝申し上げます。私たち
が目指す目標に向けて一致団結し、共に成長して
いくことで、より輝かしい未来を築いていくことが
できると確信しています。
　今後ともより一層のご協力をお願い申し上げま
す。ご清聴ありがとうございました。」

と少々読み上げましたが、これは今話題のチャット
GPTのAIに作らせた、「三条ロータリークラブ7月
新年度の会長挨拶を作ってください」と指定して
作らせた文章です。
　お分かりの通り、それらしくは成っていますが、
全くクラブの実情や内容を考慮されていません。
ましてや、感情の伝わるものにはなっていないと
思います。
　人の心を伝えることは、いかに、対面で、感情や
表情を感じながら挨拶や対話をすることが大切かを
改めて知ることが出来ました。
　今年一年間皆様とともに、三条ロータリークラブ
らしく、規律を大切に守りつつ大いに語らい楽しい
クラブ活動をいたしましょう。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎2023年7月のロータリーレートは、1ドル145円です。
◎米山ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」、
  「地区研修・協議会DVD送付のご案内」
◎三条ローターアクトクラブより
  「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月13日（木）【例　会】 19：30～
　　　　　　　　　　　　　【懇親会】 20：00～
　　　会　場【例　会】リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店

◎地区事務所より
  「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　程　7月15日（土）～16日（日）
　　　会　場　新潟東映ホテル
◎地区事務所より
  「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月22日（土）13：30～15：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より
  「クラブ活性化セミナー
　（会員増強セミナー）のご案内」
　　　日　時　7月29日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ1年間が始まります。皆様宜しくお願い
します。三条ロータリークラブ会長として恥か
しくない様に行動していきたいと思います。

成田秀雄さん
　本日よりまたお仲間にいれていただきます。よろ
しくお願いいたします。

荻根澤隆雄さん
　吉井会長、小林幹事、野水SAA、共々お身体大事
に頑張って下さい。楽しみにしております。
成田さん再入会ありがとう！

相場弘介さん
　皆さまのお陰様で大過なく地区小委員長の大役を
終えることができました。会員の皆様、事務局の
宇佐田さん、ご協力本当にありがとうございました。

小林吾郎さん
　一年間よろしくお願いします。
野水靖之さん
　本日より吉井新年度のスタートです。SAA頑張り
ます！！

渡辺良一さん
　吉井年度スタートです！共に頑張りましょう！
渋谷政道さん
　クラブ会報・広報委員長を1年間務めさせていた
だきます。宜しくお願いします。

小越憲泰さん
　いよいよ吉井・小林丸のスタートです。健康に
気を付けて下さい。
清水泰生さん
　寒河江の後任としてお世話になります。よろし
くお願いいたします。

嘉瀬一洋さん
　入会させて頂きまして1年となりました。様々な
学びと関わって下さった皆様に感謝です。これか
らも、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　吉井会長、小林幹事、一年間三条クラブを引っ
張って下さい。
西山徳芳さん
　庭に大輪の百合が咲きました。きれいです。
菊池　渉さん
　新年度のスタートですネ。最近、若いメンバーの
顔が覚えられず沈んでいたのですが、成田さんの
顔は覚えてました。
梨本次郎さん
　先週、DEEP JAPAN ULTRA100（160km）のトレ
ランレースに出場しました。111名中23位で無事
ゴール。やりました！
落合孝夫さん
　3名の新入会員の皆様、ご入会おめでとうござい
ます。
五十嵐晋三さん、 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
小出子恵出さん、 明田川賢一さん、 金子俊郎さん、
石橋育於さん、　 柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、
重山直明さん、　 高橋俊樹さん、　 安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
船越良則さん、　 早川滝徳さん、　 長谷川正実さん、
佐野勝榮さん、　 丸山鉄兵さん
　吉井直樹会長、小林吾郎幹事、野水靖之SAAの
船出をお祝いいたします。一年間よろしくお願い
いたします。

　　　　　　　　7 月 5 日 分　　￥  53,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  53,000

「クラブアッセンブリー」
吉井直樹 会長

　クラブアッセンブリーです。
　アッセンブリーとは個々の要素
を組み上げ、一つの物を作り上げ
ることを言います。
　三条RCでは例年、委員会活動
の内容を共有してクラブの方向性
を確認する場となっています。

　家庭会合、クラブフォーラム、ガバナー公式訪問
で行われるクラブ協議会など、重なる要素もありま
すが、本日も各委員長に発表をお願いして、今年の
クラブを感じていただきたいと思います。
　そして、お願いです。
　とにかく出席をしてください。お忙しい方が多い
ですからなかなか出席がままならないことがあるか
もしれません。その時は是非メーキャップをしてく
ださい。
　三条3クラブ、近隣には第四分区に7クラブあり
ます。
　ベテランのメンバーの方々はぜひ入会の浅いメン
バーに三条クラブの成り立ちや有様を語ってくだ
さい。
　また、入会の浅いメンバーは積極的にイベントに
参加し、ベテランメンバーに語り掛けてください。
夜例会も含め、楽しい会合にしたいと思います。
　宜しくお願いいたします。

杉山幸英 プログラム委員長
　今年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました杉山です。
宜しくお願い致します。
　プログラム委員会、担当の卓話
は今年度20回です。
　吉井会長さんの要望で今年度は
会員卓話を増してください、との

事です。
　年長会員より当時のロータリーの状況や歴史のお
話を若い会員の皆様に知って頂きたい、との事です。
　また、後半には若い会員のロータリーの考えや
思いもお話し頂きたいと思っております。
　又、外部卓話は2023~2024年度例会・行事計画表
の地区主要行事欄の月間行事に合わせて、例えば
7月は母子の健康月間、9月は基本的教育と識字率
向上月間、4月は環境月間などと有ります。
　母子の健康月間には三条市の保健課にお願い
して、例えば育休他、男性より理解してもらいたい

お話とか。
　環境月間には、ゴミの話とか、下水道の話をお願
いしようと思っております。他にも法務局が是非
卓話をさせて頂きたいとか、転勤された元会員の
寒河江さんより東電の原発についてと、天体望遠鏡
について卓話のお話しが有りました。
　外部卓話・会員卓話を取り混ぜ楽しい卓話に成る
よう、努めたいと思っておりますので、会員の皆様
プログラム委員会より、卓話の依頼がありましたら、
是非快諾をお願い致します。

落合孝夫 会員増強委員長
　今年度、会員増強委員長の落合
です。
　会員増強委員会は、優秀な人材
を捜し当てて三条RCへ入会して
いただくのが役目の委員会です。
　クラブ活性化のためには会員
増強は欠かせません。国際ロータ

リーでも、地区ロータリーでも毎年常に重点項目に
なっています。
　当クラブにおきましては、昨年度スタートは55名。
入会者4名、退会者5名、そして残念ながら中村信一
さんがお亡くなりになり、昨年度末は53名となり
ました。ですが、本日、清水さん、中村友昭さん、
成田さんの3名からご入会いただき、幸先の良い
スタートとなりました。
　会員増強は皆様のご協力をいただかなければ成し
得ません。
　皆様のまわりにロータリアンにふさわしい方がい
らっしゃいましたら、是非ご紹介いただきますよう
お願い致します。

早川滝徳 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を仰
せつかりました早川滝徳です。
　副委員長は相場弘介会員、ほか
会員10名の総勢12名スタートで
1年間頑張っていきます。
　吉井会長から今年度はコロナ禍
も明けたということで、親睦の

活動に関して完全に元に戻してほしいとのお言葉を
頂いておりますので、親睦旅行、各夜例会に関して
は趣向を凝らして会員の皆さんが楽しんで交流して
いただけるよう取り組んでまいります。ただ委員会

メンバーのほとんどがコロナ禍入会で、制限ある
活動しか経験がないメンバーが多数です。先輩方
からご意見を頂きながら、またロータリーの親睦
とは何かということを意識しながら取り組んでいき
ます。
　活動内容としては、早速7月19日に開催予定の
納涼例会、10月の親睦旅行（鎌倉予定）、12月の忘年
例会、2月の新年会、6月の会長幹事慰労会が大きな
事業ですが、その他例会時の受付、お弁当配布など
例会運営も行っていきます。
　コロナ禍からの完全復活の2023-2024年度。先輩
方が築き上げてこられた「三条クラブ」のロータリ
アンとして誇りを持つとともに、仲間意識、連帯感
を意識して活動していきますのでよろしくお願いい
たします。

丸山鉄兵　　　　　　　 
スマイルボックス委員長

　本年度、スマイルボックス委
員会の委員長を仰せつかりまし
た丸山です。
　副委員長は梨本次郎さん、委
員は滝沢亮さん、中林順一さん、
中村和彦さんです。

【委員会の目的】
会員の皆様からその時々にあった出来事などを
共有していただくことで、会員同士の友情を育む
一助とする。また、多くの会員の皆様からスマイ
ルボックスに協力していただき、社会奉仕活動の
財源として活用する。

【委員会の事業項目】
・例会時に会員の皆様から日々の出来事や意見を
BOX用紙に記載していただき会員の皆様に記載
内容を読み上げ共有する。

・例会時にスマイルボックスに協力してもらえる
ように準備する。

　先ず持って本日は53口53,000円のご協力ありが
とうございました。
　入会して2年経ちますが、10数回しか例会に参加
できませんでした。
　委員長職を機に1回も休まない気概で1年間過ごし
たいと思いますので、スマイルボックスへのご協力
よろしくお願いします。

渋谷政道 　　　　　　　
クラブ会報・広報委員長

　今年度、クラブ会報・広報委員
会委員長を仰せつかりました渋谷
です。2023-2024年度クラブ会報・
広報委員会の活動目的を『三条
ロータリークラブの活動を記録し、
内外へ発信・周知することでメン

バー相互の情報共有と、ロータリアンではない一般
の方々に対し三条クラブへの認識と関心を高めるべ
く年間活動を行う』とさせていただきました。
　主だった委員会事業は以下になります。
1. 会長挨拶、卓話、セミナー等の例会内容、各種
奉仕活動等を週報としてまとめ、クラブメン
バーへ配布し周知を図る。

2. ホームページ、SNS（facebook）の管理・運営をし、
日々の活動、週報をUPすることで広くロータリ
アンではない一般の方々へ周知を図る。

3. 緊急措置等により通常例会開催が難しく、Web
例会を開催する際は、その管理・運営を行う。

　1年間皆さまの活動を広く知っていただけるよう
委員会メンバー一丸で臨ませていただきますので
宜しくお願いします。
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ゆ　り

会計監査　落合孝夫会員より
「会計監査報告」

前年度会計　五十嵐博宣会員より
「収支決算報告」

三条RCゴルフ同好会の第93回大会が7月6日、
日本海カントリークラブで開催されました。

三条RCゴルフ同好会　第93回ゴルフ大会三条RCゴルフ同好会　第93回ゴルフ大会

優　勝　小越　憲泰
準優勝　佐野　勝榮
第３位　丸山　行彦
第４位　杉山　幸英
第５位　野崎喜一郎

第６位　中村　和彦
第７位　重山　直明
第８位　歸山　　肇
第９位　渡辺　良一
第10位　相場　弘介



会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　新年度初めのご挨拶をさせていただき
ます。

　「本日は三条ロータリークラブの七月例
会にお集まりいただき、心より感謝申し
上げます。
　まずはじめに、新たな年度が始まるこ

とをお祝い申し上げます。七月は新たな挑戦や目標を掲げ、
より一層の活気と成果を追い求める大切な月です。この機会
に、私たちのクラブとしても新たなステージに向けた意欲的
な取り組みを進めていきたいと思います。
　私たちのクラブは、地域社会への奉仕活動を通じて多くの
人々に喜びや支援を届けてきました。そして、これからも
その使命を忘れずに、よりよい社会づくりに貢献してまいり
ます。こうした活動は、私たちが持つロータリーの価値観や
理念に基づいています。地域社会の様々な課題に向き合い、
一人ひとりの力を結集させることで、より良い未来へと繋げ
ていくことができます。
　また、私たちのクラブはメンバーの皆様方が互いに学び
合い成長する場でもあります。ロータリークラブの活動を
通じて、新たな知識や技術を習得し、リーダーシップ能力を

高めることができます。私たちは、持続可能なクラ
ブの運営に努めると同時に、メンバーの皆様にとっ
てもより充実した経験や繋がりを提供していきたい
と考えています。
　今月の例会では、さまざまなテーマに関する講演
やディスカッションを通じて、多角的な視点からの
情報交換や意見交換を行いたいと思います。お互い
が有益な情報を得ることで、より良いクラブ運営や
地域社会への貢献ができると信じています。
　最後になりますが、今月もメンバーの皆様方の
ご協力やご支援に心から感謝申し上げます。私たち
が目指す目標に向けて一致団結し、共に成長して
いくことで、より輝かしい未来を築いていくことが
できると確信しています。
　今後ともより一層のご協力をお願い申し上げま
す。ご清聴ありがとうございました。」

と少々読み上げましたが、これは今話題のチャット
GPTのAIに作らせた、「三条ロータリークラブ7月
新年度の会長挨拶を作ってください」と指定して
作らせた文章です。
　お分かりの通り、それらしくは成っていますが、
全くクラブの実情や内容を考慮されていません。
ましてや、感情の伝わるものにはなっていないと
思います。
　人の心を伝えることは、いかに、対面で、感情や
表情を感じながら挨拶や対話をすることが大切かを
改めて知ることが出来ました。
　今年一年間皆様とともに、三条ロータリークラブ
らしく、規律を大切に守りつつ大いに語らい楽しい
クラブ活動をいたしましょう。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎2023年7月のロータリーレートは、1ドル145円です。
◎米山ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」、
  「地区研修・協議会DVD送付のご案内」
◎三条ローターアクトクラブより
  「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月13日（木）【例　会】 19：30～
　　　　　　　　　　　　　【懇親会】 20：00～
　　　会　場【例　会】リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店

◎地区事務所より
  「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　程　7月15日（土）～16日（日）
　　　会　場　新潟東映ホテル
◎地区事務所より
  「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月22日（土）13：30～15：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より
  「クラブ活性化セミナー
　（会員増強セミナー）のご案内」
　　　日　時　7月29日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ1年間が始まります。皆様宜しくお願い
します。三条ロータリークラブ会長として恥か
しくない様に行動していきたいと思います。

成田秀雄さん
　本日よりまたお仲間にいれていただきます。よろ
しくお願いいたします。

荻根澤隆雄さん
　吉井会長、小林幹事、野水SAA、共々お身体大事
に頑張って下さい。楽しみにしております。
成田さん再入会ありがとう！

相場弘介さん
　皆さまのお陰様で大過なく地区小委員長の大役を
終えることができました。会員の皆様、事務局の
宇佐田さん、ご協力本当にありがとうございました。

小林吾郎さん
　一年間よろしくお願いします。
野水靖之さん
　本日より吉井新年度のスタートです。SAA頑張り
ます！！

渡辺良一さん
　吉井年度スタートです！共に頑張りましょう！
渋谷政道さん
　クラブ会報・広報委員長を1年間務めさせていた
だきます。宜しくお願いします。

小越憲泰さん
　いよいよ吉井・小林丸のスタートです。健康に
気を付けて下さい。
清水泰生さん
　寒河江の後任としてお世話になります。よろし
くお願いいたします。

嘉瀬一洋さん
　入会させて頂きまして1年となりました。様々な
学びと関わって下さった皆様に感謝です。これか
らも、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　吉井会長、小林幹事、一年間三条クラブを引っ
張って下さい。
西山徳芳さん
　庭に大輪の百合が咲きました。きれいです。
菊池　渉さん
　新年度のスタートですネ。最近、若いメンバーの
顔が覚えられず沈んでいたのですが、成田さんの
顔は覚えてました。
梨本次郎さん
　先週、DEEP JAPAN ULTRA100（160km）のトレ
ランレースに出場しました。111名中23位で無事
ゴール。やりました！
落合孝夫さん
　3名の新入会員の皆様、ご入会おめでとうござい
ます。
五十嵐晋三さん、 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
小出子恵出さん、 明田川賢一さん、 金子俊郎さん、
石橋育於さん、　 柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、
重山直明さん、　 高橋俊樹さん、　 安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
船越良則さん、　 早川滝徳さん、　 長谷川正実さん、
佐野勝榮さん、　 丸山鉄兵さん
　吉井直樹会長、小林吾郎幹事、野水靖之SAAの
船出をお祝いいたします。一年間よろしくお願い
いたします。

　　　　　　　　7 月 5 日 分　　￥  53,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  53,000

「クラブアッセンブリー」
吉井直樹 会長

　クラブアッセンブリーです。
　アッセンブリーとは個々の要素
を組み上げ、一つの物を作り上げ
ることを言います。
　三条RCでは例年、委員会活動
の内容を共有してクラブの方向性
を確認する場となっています。

　家庭会合、クラブフォーラム、ガバナー公式訪問
で行われるクラブ協議会など、重なる要素もありま
すが、本日も各委員長に発表をお願いして、今年の
クラブを感じていただきたいと思います。
　そして、お願いです。
　とにかく出席をしてください。お忙しい方が多い
ですからなかなか出席がままならないことがあるか
もしれません。その時は是非メーキャップをしてく
ださい。
　三条3クラブ、近隣には第四分区に7クラブあり
ます。
　ベテランのメンバーの方々はぜひ入会の浅いメン
バーに三条クラブの成り立ちや有様を語ってくだ
さい。
　また、入会の浅いメンバーは積極的にイベントに
参加し、ベテランメンバーに語り掛けてください。
夜例会も含め、楽しい会合にしたいと思います。
　宜しくお願いいたします。

杉山幸英 プログラム委員長
　今年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました杉山です。
宜しくお願い致します。
　プログラム委員会、担当の卓話
は今年度20回です。
　吉井会長さんの要望で今年度は
会員卓話を増してください、との

事です。
　年長会員より当時のロータリーの状況や歴史のお
話を若い会員の皆様に知って頂きたい、との事です。
　また、後半には若い会員のロータリーの考えや
思いもお話し頂きたいと思っております。
　又、外部卓話は2023~2024年度例会・行事計画表
の地区主要行事欄の月間行事に合わせて、例えば
7月は母子の健康月間、9月は基本的教育と識字率
向上月間、4月は環境月間などと有ります。
　母子の健康月間には三条市の保健課にお願い
して、例えば育休他、男性より理解してもらいたい

お話とか。
　環境月間には、ゴミの話とか、下水道の話をお願
いしようと思っております。他にも法務局が是非
卓話をさせて頂きたいとか、転勤された元会員の
寒河江さんより東電の原発についてと、天体望遠鏡
について卓話のお話しが有りました。
　外部卓話・会員卓話を取り混ぜ楽しい卓話に成る
よう、努めたいと思っておりますので、会員の皆様
プログラム委員会より、卓話の依頼がありましたら、
是非快諾をお願い致します。

落合孝夫 会員増強委員長
　今年度、会員増強委員長の落合
です。
　会員増強委員会は、優秀な人材
を捜し当てて三条RCへ入会して
いただくのが役目の委員会です。
　クラブ活性化のためには会員
増強は欠かせません。国際ロータ

リーでも、地区ロータリーでも毎年常に重点項目に
なっています。
　当クラブにおきましては、昨年度スタートは55名。
入会者4名、退会者5名、そして残念ながら中村信一
さんがお亡くなりになり、昨年度末は53名となり
ました。ですが、本日、清水さん、中村友昭さん、
成田さんの3名からご入会いただき、幸先の良い
スタートとなりました。
　会員増強は皆様のご協力をいただかなければ成し
得ません。
　皆様のまわりにロータリアンにふさわしい方がい
らっしゃいましたら、是非ご紹介いただきますよう
お願い致します。

早川滝徳 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を仰
せつかりました早川滝徳です。
　副委員長は相場弘介会員、ほか
会員10名の総勢12名スタートで
1年間頑張っていきます。
　吉井会長から今年度はコロナ禍
も明けたということで、親睦の

活動に関して完全に元に戻してほしいとのお言葉を
頂いておりますので、親睦旅行、各夜例会に関して
は趣向を凝らして会員の皆さんが楽しんで交流して
いただけるよう取り組んでまいります。ただ委員会

メンバーのほとんどがコロナ禍入会で、制限ある
活動しか経験がないメンバーが多数です。先輩方
からご意見を頂きながら、またロータリーの親睦
とは何かということを意識しながら取り組んでいき
ます。
　活動内容としては、早速7月19日に開催予定の
納涼例会、10月の親睦旅行（鎌倉予定）、12月の忘年
例会、2月の新年会、6月の会長幹事慰労会が大きな
事業ですが、その他例会時の受付、お弁当配布など
例会運営も行っていきます。
　コロナ禍からの完全復活の2023-2024年度。先輩
方が築き上げてこられた「三条クラブ」のロータリ
アンとして誇りを持つとともに、仲間意識、連帯感
を意識して活動していきますのでよろしくお願いい
たします。

丸山鉄兵　　　　　　　 
スマイルボックス委員長

　本年度、スマイルボックス委
員会の委員長を仰せつかりまし
た丸山です。
　副委員長は梨本次郎さん、委
員は滝沢亮さん、中林順一さん、
中村和彦さんです。

【委員会の目的】
会員の皆様からその時々にあった出来事などを
共有していただくことで、会員同士の友情を育む
一助とする。また、多くの会員の皆様からスマイ
ルボックスに協力していただき、社会奉仕活動の
財源として活用する。

【委員会の事業項目】
・例会時に会員の皆様から日々の出来事や意見を
BOX用紙に記載していただき会員の皆様に記載
内容を読み上げ共有する。

・例会時にスマイルボックスに協力してもらえる
ように準備する。

　先ず持って本日は53口53,000円のご協力ありが
とうございました。
　入会して2年経ちますが、10数回しか例会に参加
できませんでした。
　委員長職を機に1回も休まない気概で1年間過ごし
たいと思いますので、スマイルボックスへのご協力
よろしくお願いします。

渋谷政道 　　　　　　　
クラブ会報・広報委員長

　今年度、クラブ会報・広報委員
会委員長を仰せつかりました渋谷
です。2023-2024年度クラブ会報・
広報委員会の活動目的を『三条
ロータリークラブの活動を記録し、
内外へ発信・周知することでメン

バー相互の情報共有と、ロータリアンではない一般
の方々に対し三条クラブへの認識と関心を高めるべ
く年間活動を行う』とさせていただきました。
　主だった委員会事業は以下になります。
1. 会長挨拶、卓話、セミナー等の例会内容、各種
奉仕活動等を週報としてまとめ、クラブメン
バーへ配布し周知を図る。

2. ホームページ、SNS（facebook）の管理・運営をし、
日々の活動、週報をUPすることで広くロータリ
アンではない一般の方々へ周知を図る。

3. 緊急措置等により通常例会開催が難しく、Web
例会を開催する際は、その管理・運営を行う。

　1年間皆さまの活動を広く知っていただけるよう
委員会メンバー一丸で臨ませていただきますので
宜しくお願いします。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　新年度初めのご挨拶をさせていただき
ます。

　「本日は三条ロータリークラブの七月例
会にお集まりいただき、心より感謝申し
上げます。
　まずはじめに、新たな年度が始まるこ

とをお祝い申し上げます。七月は新たな挑戦や目標を掲げ、
より一層の活気と成果を追い求める大切な月です。この機会
に、私たちのクラブとしても新たなステージに向けた意欲的
な取り組みを進めていきたいと思います。
　私たちのクラブは、地域社会への奉仕活動を通じて多くの
人々に喜びや支援を届けてきました。そして、これからも
その使命を忘れずに、よりよい社会づくりに貢献してまいり
ます。こうした活動は、私たちが持つロータリーの価値観や
理念に基づいています。地域社会の様々な課題に向き合い、
一人ひとりの力を結集させることで、より良い未来へと繋げ
ていくことができます。
　また、私たちのクラブはメンバーの皆様方が互いに学び
合い成長する場でもあります。ロータリークラブの活動を
通じて、新たな知識や技術を習得し、リーダーシップ能力を

高めることができます。私たちは、持続可能なクラ
ブの運営に努めると同時に、メンバーの皆様にとっ
てもより充実した経験や繋がりを提供していきたい
と考えています。
　今月の例会では、さまざまなテーマに関する講演
やディスカッションを通じて、多角的な視点からの
情報交換や意見交換を行いたいと思います。お互い
が有益な情報を得ることで、より良いクラブ運営や
地域社会への貢献ができると信じています。
　最後になりますが、今月もメンバーの皆様方の
ご協力やご支援に心から感謝申し上げます。私たち
が目指す目標に向けて一致団結し、共に成長して
いくことで、より輝かしい未来を築いていくことが
できると確信しています。
　今後ともより一層のご協力をお願い申し上げま
す。ご清聴ありがとうございました。」

と少々読み上げましたが、これは今話題のチャット
GPTのAIに作らせた、「三条ロータリークラブ7月
新年度の会長挨拶を作ってください」と指定して
作らせた文章です。
　お分かりの通り、それらしくは成っていますが、
全くクラブの実情や内容を考慮されていません。
ましてや、感情の伝わるものにはなっていないと
思います。
　人の心を伝えることは、いかに、対面で、感情や
表情を感じながら挨拶や対話をすることが大切かを
改めて知ることが出来ました。
　今年一年間皆様とともに、三条ロータリークラブ
らしく、規律を大切に守りつつ大いに語らい楽しい
クラブ活動をいたしましょう。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎2023年7月のロータリーレートは、1ドル145円です。
◎米山ガバナー事務所より
  「ガバナー月信 7月号発行のお知らせ」、
  「地区研修・協議会DVD送付のご案内」
◎三条ローターアクトクラブより
  「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月13日（木）【例　会】 19：30～
　　　　　　　　　　　　　【懇親会】 20：00～
　　　会　場【例　会】リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店

◎地区事務所より
  「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　程　7月15日（土）～16日（日）
　　　会　場　新潟東映ホテル
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  「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月22日（土）13：30～15：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より
  「クラブ活性化セミナー
　（会員増強セミナー）のご案内」
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吉井直樹 会長
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  「地区研修・協議会DVD送付のご案内」
◎三条ローターアクトクラブより
  「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月13日（木）【例　会】 19：30～
　　　　　　　　　　　　　【懇親会】 20：00～
　　　会　場【例　会】リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　　　　【懇親会】 雷神 県央店

◎地区事務所より
  「インターアクト年次大会のご案内」
　　　日　程　7月15日（土）～16日（日）
　　　会　場　新潟東映ホテル
◎地区事務所より
  「地区補助金オリエンテーションのご案内」
　　　日　時　7月22日（土）13：30～15：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟
◎地区事務所より
  「クラブ活性化セミナー
　（会員増強セミナー）のご案内」
　　　日　時　7月29日（土）12：00～16：00
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ1年間が始まります。皆様宜しくお願い
します。三条ロータリークラブ会長として恥か
しくない様に行動していきたいと思います。

成田秀雄さん
　本日よりまたお仲間にいれていただきます。よろ
しくお願いいたします。

荻根澤隆雄さん
　吉井会長、小林幹事、野水SAA、共々お身体大事
に頑張って下さい。楽しみにしております。
成田さん再入会ありがとう！

相場弘介さん
　皆さまのお陰様で大過なく地区小委員長の大役を
終えることができました。会員の皆様、事務局の
宇佐田さん、ご協力本当にありがとうございました。

小林吾郎さん
　一年間よろしくお願いします。
野水靖之さん
　本日より吉井新年度のスタートです。SAA頑張り
ます！！

渡辺良一さん
　吉井年度スタートです！共に頑張りましょう！
渋谷政道さん
　クラブ会報・広報委員長を1年間務めさせていた
だきます。宜しくお願いします。

小越憲泰さん
　いよいよ吉井・小林丸のスタートです。健康に
気を付けて下さい。
清水泰生さん
　寒河江の後任としてお世話になります。よろし
くお願いいたします。

嘉瀬一洋さん
　入会させて頂きまして1年となりました。様々な
学びと関わって下さった皆様に感謝です。これか
らも、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　吉井会長、小林幹事、一年間三条クラブを引っ
張って下さい。
西山徳芳さん
　庭に大輪の百合が咲きました。きれいです。
菊池　渉さん
　新年度のスタートですネ。最近、若いメンバーの
顔が覚えられず沈んでいたのですが、成田さんの
顔は覚えてました。
梨本次郎さん
　先週、DEEP JAPAN ULTRA100（160km）のトレ
ランレースに出場しました。111名中23位で無事
ゴール。やりました！
落合孝夫さん
　3名の新入会員の皆様、ご入会おめでとうござい
ます。
五十嵐晋三さん、 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
小出子恵出さん、 明田川賢一さん、 金子俊郎さん、
石橋育於さん、　 柳取崇之さん、　 杉山幸英さん、
重山直明さん、　 高橋俊樹さん、　 安達俊明さん、
五十嵐博宣さん、 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
船越良則さん、　 早川滝徳さん、　 長谷川正実さん、
佐野勝榮さん、　 丸山鉄兵さん
　吉井直樹会長、小林吾郎幹事、野水靖之SAAの
船出をお祝いいたします。一年間よろしくお願い
いたします。

　　　　　　　　7 月 5 日 分　　￥  53,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  53,000

「クラブアッセンブリー」
吉井直樹 会長

　クラブアッセンブリーです。
　アッセンブリーとは個々の要素
を組み上げ、一つの物を作り上げ
ることを言います。
　三条RCでは例年、委員会活動
の内容を共有してクラブの方向性
を確認する場となっています。

　家庭会合、クラブフォーラム、ガバナー公式訪問
で行われるクラブ協議会など、重なる要素もありま
すが、本日も各委員長に発表をお願いして、今年の
クラブを感じていただきたいと思います。
　そして、お願いです。
　とにかく出席をしてください。お忙しい方が多い
ですからなかなか出席がままならないことがあるか
もしれません。その時は是非メーキャップをしてく
ださい。
　三条3クラブ、近隣には第四分区に7クラブあり
ます。
　ベテランのメンバーの方々はぜひ入会の浅いメン
バーに三条クラブの成り立ちや有様を語ってくだ
さい。
　また、入会の浅いメンバーは積極的にイベントに
参加し、ベテランメンバーに語り掛けてください。
夜例会も含め、楽しい会合にしたいと思います。
　宜しくお願いいたします。

杉山幸英 プログラム委員長
　今年度プログラム委員会の委員
長を仰せつかりました杉山です。
宜しくお願い致します。
　プログラム委員会、担当の卓話
は今年度20回です。
　吉井会長さんの要望で今年度は
会員卓話を増してください、との

事です。
　年長会員より当時のロータリーの状況や歴史のお
話を若い会員の皆様に知って頂きたい、との事です。
　また、後半には若い会員のロータリーの考えや
思いもお話し頂きたいと思っております。
　又、外部卓話は2023~2024年度例会・行事計画表
の地区主要行事欄の月間行事に合わせて、例えば
7月は母子の健康月間、9月は基本的教育と識字率
向上月間、4月は環境月間などと有ります。
　母子の健康月間には三条市の保健課にお願い
して、例えば育休他、男性より理解してもらいたい

お話とか。
　環境月間には、ゴミの話とか、下水道の話をお願
いしようと思っております。他にも法務局が是非
卓話をさせて頂きたいとか、転勤された元会員の
寒河江さんより東電の原発についてと、天体望遠鏡
について卓話のお話しが有りました。
　外部卓話・会員卓話を取り混ぜ楽しい卓話に成る
よう、努めたいと思っておりますので、会員の皆様
プログラム委員会より、卓話の依頼がありましたら、
是非快諾をお願い致します。

落合孝夫 会員増強委員長
　今年度、会員増強委員長の落合
です。
　会員増強委員会は、優秀な人材
を捜し当てて三条RCへ入会して
いただくのが役目の委員会です。
　クラブ活性化のためには会員
増強は欠かせません。国際ロータ

リーでも、地区ロータリーでも毎年常に重点項目に
なっています。
　当クラブにおきましては、昨年度スタートは55名。
入会者4名、退会者5名、そして残念ながら中村信一
さんがお亡くなりになり、昨年度末は53名となり
ました。ですが、本日、清水さん、中村友昭さん、
成田さんの3名からご入会いただき、幸先の良い
スタートとなりました。
　会員増強は皆様のご協力をいただかなければ成し
得ません。
　皆様のまわりにロータリアンにふさわしい方がい
らっしゃいましたら、是非ご紹介いただきますよう
お願い致します。

早川滝徳 親睦・出席委員長
　今年度、親睦・出席委員長を仰
せつかりました早川滝徳です。
　副委員長は相場弘介会員、ほか
会員10名の総勢12名スタートで
1年間頑張っていきます。
　吉井会長から今年度はコロナ禍
も明けたということで、親睦の

活動に関して完全に元に戻してほしいとのお言葉を
頂いておりますので、親睦旅行、各夜例会に関して
は趣向を凝らして会員の皆さんが楽しんで交流して
いただけるよう取り組んでまいります。ただ委員会

メンバーのほとんどがコロナ禍入会で、制限ある
活動しか経験がないメンバーが多数です。先輩方
からご意見を頂きながら、またロータリーの親睦
とは何かということを意識しながら取り組んでいき
ます。
　活動内容としては、早速7月19日に開催予定の
納涼例会、10月の親睦旅行（鎌倉予定）、12月の忘年
例会、2月の新年会、6月の会長幹事慰労会が大きな
事業ですが、その他例会時の受付、お弁当配布など
例会運営も行っていきます。
　コロナ禍からの完全復活の2023-2024年度。先輩
方が築き上げてこられた「三条クラブ」のロータリ
アンとして誇りを持つとともに、仲間意識、連帯感
を意識して活動していきますのでよろしくお願いい
たします。

丸山鉄兵　　　　　　　 
スマイルボックス委員長

　本年度、スマイルボックス委
員会の委員長を仰せつかりまし
た丸山です。
　副委員長は梨本次郎さん、委
員は滝沢亮さん、中林順一さん、
中村和彦さんです。

【委員会の目的】
会員の皆様からその時々にあった出来事などを
共有していただくことで、会員同士の友情を育む
一助とする。また、多くの会員の皆様からスマイ
ルボックスに協力していただき、社会奉仕活動の
財源として活用する。

【委員会の事業項目】
・例会時に会員の皆様から日々の出来事や意見を
BOX用紙に記載していただき会員の皆様に記載
内容を読み上げ共有する。

・例会時にスマイルボックスに協力してもらえる
ように準備する。

　先ず持って本日は53口53,000円のご協力ありが
とうございました。
　入会して2年経ちますが、10数回しか例会に参加
できませんでした。
　委員長職を機に1回も休まない気概で1年間過ごし
たいと思いますので、スマイルボックスへのご協力
よろしくお願いします。

渋谷政道 　　　　　　　
クラブ会報・広報委員長

　今年度、クラブ会報・広報委員
会委員長を仰せつかりました渋谷
です。2023-2024年度クラブ会報・
広報委員会の活動目的を『三条
ロータリークラブの活動を記録し、
内外へ発信・周知することでメン

バー相互の情報共有と、ロータリアンではない一般
の方々に対し三条クラブへの認識と関心を高めるべ
く年間活動を行う』とさせていただきました。
　主だった委員会事業は以下になります。
1. 会長挨拶、卓話、セミナー等の例会内容、各種
奉仕活動等を週報としてまとめ、クラブメン
バーへ配布し周知を図る。

2. ホームページ、SNS（facebook）の管理・運営をし、
日々の活動、週報をUPすることで広くロータリ
アンではない一般の方々へ周知を図る。

3. 緊急措置等により通常例会開催が難しく、Web
例会を開催する際は、その管理・運営を行う。

　1年間皆さまの活動を広く知っていただけるよう
委員会メンバー一丸で臨ませていただきますので
宜しくお願いします。
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　　次々週例会　 7月26日   　　「米山忠俊ガバナー公式訪問」

　　次 週 例 会　 7月19日   　　夜例会「納涼例会」
 　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 ジオ・ワールド ビップ

＜ 新 会 員 紹 介 ＞
新入会員

再入会員

氏　　名　　清　水　泰　生
会 社 名　　東北電力ネットワーク㈱
　　　　　　新潟県央電力センター
役 職 名　　所長
所 在 地　　三条市旭町1-11-2
趣　　味　　ジョギング、スポーツ観戦

し  　みず たい　  せい

氏　　名　　中　村　友　昭
会 社 名　　㈱第四北越銀行
　　　　　　三条支店・三条東支店
役 職 名　　支店長
所 在 地　　三条市神明町1-1
趣　　味　　ランニング

なか  　むら とも  　あき

氏　　名　　成　田　秀　雄
会 社 名　　㈱ナリタ工業
役 職 名　　代表取締役社長
所 在 地　　三条市西大崎1-1-23

なり   　た ひで　  お


